

RESPUESTA ESCRITA A LA PREGUNTA FORMULADA POR LAS DIPUTADAS DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR D^a MACARENA MONTESINOS DE MIGUEL, D^a TRISTANA MORALEJA GÓMEZ, D^a CARMEN RIOLOBOS REGADERA Y LOS DIPUTADOS D. EDUARDO CARAZO HERMOSO, D. TOMÁS CABEZÓN CASAS Y D. ANDRÉS LORITE LORITE

179/000782

15771

¿Considera la Administradora única de RTVE que su dimisión irrevocable al frente de la Corporación podría suponer algún revulsivo para sacar a TVE de los malos datos de audiencia cosechados en el pasado mes de febrero?

No. Además no comparto la apreciación que hacen en su pregunta sobre "malos datos de audiencias cosechadas en TVE en febrero".

En ese mes TVE se mantuvo en el tercer lugar en el ranking de audiencias con un 9,1% , un dato que está por encima de otras cadenas también generalistas que emiten en abierto.

Desde setiembre a febrero (mes por el que ustedes se interesan) La1 acumula una audiencia media del 9,7% en temporada y los Informativos, teniendo en cuenta tan solo su emisión en La1, registran un 12,5%, lo que supone una mejora de casi 3 puntos respecto a la media de la cadena.

En este contexto y muy poco a poco, el seguimiento de los espectadores a la oferta de RTVE ha sido ascendente en 2019 y en lo que llevamos de 2020.

En Madrid, a 3 de abril de 2020

LA ADMINISTRADORA PROVISIONAL ÚNICA DE LA CORPORACIÓN RTVE


ADMINISTRADORA
PROVISIONAL ÚNICA
Rosa María Mateo Isasi